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Aos vinte e um dias de maio de 2012 no Consórcio Intermunicipal do 
Grande ABC em Santo André-SP, reuniram-se os Conselheiros, 
representantes e convidados do SCBH-AT-BT, para tratar da pauta 
conforme Ofício SCBH-BT nº 002.2012 da Secretaria Executiva. Fábio 
Vidal, representando segmento Sociedade Civil Organizada/Instituto 
Acqua, como Presidente em exercício do Subcomitê agradeceu as 
presenças e deu as boas vindas. A reunião não teve quórum suficiente 
para os temas deliberativos. O Presidente disse que seria interessante 
encaminhar ofício para cada segmento sobre as constantes ausências 
nas reuniões plenárias. Glauco Robson Vicente, representando 
segmento Governo do Estado de São Paulo/Secretaria do Meio 
Ambiente-SMA, disse que iria conversar com o Secretário Executivo 
Gilson Guimarães para tratarem do assunto, e sua percepção do 
problema era a falta de comprometimento em todos segmentos. O 
Presidente sugeriu o encaminhamento do ofício alertando o prejuízo da 
não participação no Subcomitê e ao constatar a necessidade da 
indicação de outro representante para participar, que este esteja mais 
comprometido. Patrícia Lorenz, representando segmento 
Municípios/Prefeitura de São Bernardo do Campo, disse estar 
preocupada pois refletia a ausência de um olhar regional referente aos 
temas de recursos hídricos. O Presidente disse que poderiam e 
deveriam melhorar a comunicação visto que as ausências também 
davam impressão de falta de uma relação mínima entre titulares e 
suplentes, no caso o titular avisando o suplente que não poderia 
comparecer em determinada reunião. Glauco disse que poderia fazer 
um levantamento no segmento Estado com uma relação atualizada. 
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Patrícia lembrou que há diversos temas importantes a serem debatidos 
e deliberados, por exemplo que os municípios estão com muita 
dificuldade para implantar colocando em prática a Lei Específica da 
Billings, além da previsão que apesar de todos investimentos da 
Sabesp não será atingida a meta de qualidade de água e que o índice 
de vegetação também está abaixo do que preconiza a Lei e não tem 
como atingir o índice de vegetação, e que ainda em 2012 será 
implantado em todo Alto Tietê a cobrança pelo uso da água e o 
Subcomitê e a região precisam estar preparados para essa gestão.  O 
Presidente complementou sobre os temas a serem debatidos “...acho 
que se colocarmos em pauta os trabalhos desenvolvidos nos GTs e o 
rebatimento dessas discussões no âmbito legal, que é para os 
municípios, tenho certeza que é para os municípios, tenho certeza que 
eles vão se envolver, como falamos aqui, um município como Rio 
Grande da Serra nem sequer indicou seus representantes, e tem 100% 
de seu território em área de mananciais, quer dizer, acho que ele tem 
que ter todo interesse”. 
A reunião do Grupo Executivo foi agendada para o dia 28 de junho às 
14:30h no Consórcio Intermunicipal.  
Ao final o Presidente agradeceu a todos e deu por encerrada a 
reunião.  
Está Ata foi elaborada em conformidade com as laudas taquigráficas e 
a Ata completa contém o inteiro teor da reunião. 
 


